

Regards sur...

par
Fabien Bièvre-Perrin
Centre Camille Jullian



La réception de l'Antiquité dans l'historiographie

La culture populaire actuelle fourmille de références à l'Antiquité. Elle constitue pourtant un champ d'étude dont s'emparent encore peu les historiens en France, alors que dans les pays anglo-saxons, son étude s'intègre aux reception studies et suscite l'intérêt des chercheurs et des institutions.

Quel est l'état de la question aujourd'hui et pourquoi le spécialiste de l'Antiquité doit-il se pencher sur ce corpus en perpétuel renouvellement ?

Judi 15
février
13h-14h

Salle Reinach - 4e - MOM
7 rue Raulin - Lyon 7e

Séminaire organisé par
Eléonore Favier et Louise Fauchier,
doctorantes HiSoMA